

Usai Pimpin Sertijab, Kapolres Bantaeng Hadiri Acara Lepas Sambut Pejabat Lama dan Baru Dua Kapolsek

Ryawan Saiyed - BANTAENG.OPINIPUBLIK.ID

Mar 8, 2023 - 11:08



BANTAENG - Kapolres Bantaeng, AKBP Andi Kumara, SH,Sik,M.Si, melanjutkan waktu untuk menghadiri acara lepas sambut usai memimpin upacara serah terima jabatan 2(dua) orang pejabat Kapolsek jajaran polres Kegiatan lepas sambut digelar di Aula Mapolres Bantaeng, Jalan Sungai Bialo, Bantaeng, Sulawesi Selatan, Selasa, 7 Maret 2023.

Suasana haru tergambar saat dua Kapolsek lama yang meninggalkan tugasnya di jajaran polres Bantaeng menyampaikan kata perpisahan.

Pejabat lama Kapolsek Eremerasa Iptu Suparman,MM sangat memuji nilai kebersamaan yang terbangun pada jajaran Polres Bantaeng dan jajarannya ketika menjabat Kapolsek eremerasa.

"Selama 17 bulan saya sebagai Kapolsek, kebersamaan yang saya rasakan disini sungguh-sungguh sangat luar biasa, ini jadi modal kami untuk mengembangkan karir ke depan", Ucapnya

Andi Suparman juga menyampaikan hormat dan terimakasih kepada Kapolres dan keluarga atas bimbingan yang diberikan kepadanya seraya juga menyampaikan terimakasih atas dukungan semua pihak yang tergabung dalam jajaran Polres Bantaeng.

"Alhamdulillah berkat kebersamaan, seluruh rekan rekan, kasus yang menonjol dapat diselesaikan nyaris tanpa hambatan ", Kata Andi Suparman

Pejabat lama Kapolsek Uluere, Ipda Muhammad Ali, S.Sos, juga mengungkapkan nilai kebersamaan yang sangat mendukung kariernya sebagai Kapolsek uluere selama 7 bulan 2 minggu.



"Alhamdulillah kebersamaan dan keuletan yang terbangun pada jajaran Polsek uluere sangat bisa dibanggakan, ini tercermin dimana Polsek uluere adalah yang terjauh dengan rute yang menantang, namun laporan kehadiran personil dalam grup tetap terpenuhi", Kata Ipda Muhammad Ali.

Sementara kata perkenalan dari 2(dua) pejabat baru Kapolsek Uluere (Iptu Hasrul) maupun Kapolsek Eremerasa (Iptu Muyassir Munir, Skm), sama sama berharap bimbingan dan petunjuk dari Kapolres Bantaeng dan dukungan seluruh jajaran Polres Bantaeng. Keduanya juga berjanji melanjutkan yang telah baik dan berjanji berbuat yang terbaik.

Kapolres Bantaeng, AKBP Andi Kumara, SH,Sik M.Si dalam sambutannya menyampaikan apresiasi apa yang telah dilakukan oleh para pejabat lama Kapolsek.

Kapolres meminta, Kendati berkarir ditempat lain para pejabat lama untuk senantiasa menjaga silaturahmi antar sesama.

"Jaga kesehatan, karena jika sehat semua dapat dilakukan dengan baik dan lancar", Pesan Kapolres

Kapolres juga memuji capaian khususnya kepada IPDA Muhammad Ali yang mengantar Polsek uluere mendapatkan penghargaan pada ajang KOMPOLNAS AWARD 2022 sebagai Polsek yang menerapkan kedisiplinan dalam bekerja.

Terhadap pejabat lama Polsek Eremerasa, Kapolres juga memuji Andi Suparman terutama pengungkapan dengan cepat kasus mutilasi yang menghebohkan kabupaten Bantaeng.

Kapolres, menyampaikan harapan pimpinan Polri bahwa profesi sebagai anggota Polri perlu disyukuri dan ditumbuh kembangkan dengan meningkatkan profesionalisme, moralitas dan tetap peka tanggap terhadap perkembangan Global yang modernisasi khususnya situasi dan kondisi yang dihadapi.

"Kepada pejabat baru kami berharap tetap solid, itulah modal kita yang mendukung capaian dalam menjalankan karier sebagai anggota kepolisian khusus di Polres Bantaeng", Pesan Kapolres.

Diakhir acara, Kapolres Andi Kumara menitipkan bingkisan kepada kedua pejabat lama Kapolsek dan selanjutnya pemberian bingkisan dari sejumlah jajaran Polres Bantaeng.(***)